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ГИБДД ИНФОРМИРУЕТ

«Внимание: дети!»
За 7 месяцев 2015 года на территории области зарегист�

рировано 150 дорожнo�транспортных происшествий с
участием детей в возрасте до 16 лет, что на 8 процентов
меньше, чем за аналогичный период прошлого года (163),
в которых два ребенка погибли (АППГ – 3) и 169 получили
травмы различной степени тяжести (�5,1 процента).

В результате 46 дорожных происшествий с участием
детей�пешеходов 1 ребенок погиб и получили ранения 48
детей. В 16 случаях дети переходили проезжую часть
автодороги по пешеходному переходу, из них 13 ДТП про�
изошли на территории областного центра. Из�за наруше�
ния ПДД детьми�пешеходами произошло 21 происшествие.

Зарегистрировано 12 ДТП по вине несовершеннолетних
водителей автомототехники, в этих происшествиях постра�
дало 12 подростков, в прошлом году было зарегистриро�

вано 17 таких происшествий. С участием велосипедистов
зарегистрировано 12 случаев, в 7 ДТП усматривается ви�
новность детей. По вине взрослых водителей зареги�
стрировано 105 ДТП, в результате которых погиб один
ребенок и 125 получили травмы.

В Киржачском районе за истекший период этого года
зарегистрировано 4 ДТП с участием детей. В результате
ДТП пострадали четверо детей в возрасте от 10 до 14 лет –
все водители велосипеда, мопеда и мотоцикла, в двух ДТП
усматривается вина несовершеннолетних участников
дорожного движения.

В целях восстановления навыков, связанных с безо�
пасным поведением на улицах и дорогах, а также с наступ�
лением нового учебного года в период с 17 августа по 13
сентября 2015 года на территории Владимирской
области проводится профилактическое мероприятие
«Внимание: дети! День знаний!».

 ОГИБДД ОеМВД МВД России
 по Киржачскому району. ИНФОРМАЦИЮ О ПРОТИВО�

ПОКАЗАНИЯХ ДАЕТ ВРАЧ.

г. Киржач,
ул. Серегина, д. 5, ТЦ “Труд”

Т.: 8>915>777>48>68,
8>902>881>35>39.

Лиц. № ЛО�33�01�001943
от 21 августа 2015 г.                                                                                                     Реклама.

13 сентября – ВЫБОРЫ СОВЕТОВ
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

НАША СИЛА – В ЕДИНСТВЕ!

Уважаемые киржачане!
Наше обращение продиктовано важностью пред�

стоящих 13 сентября выборов Советов народных депутатов.
Мы, ваши земляки, ветераны войны и труда, обще�

ственники, приняли решение поддержать кандидатов от
партии «Единая Россия» и призываем вас объединиться с
нами в этом решении.

Сегодня по всей стране выстраивается новая вертикаль
власти, работа на местах становится одной из важнейших
задач. Все большее значение приобретает уровень про�
фессионализма как депутатов, так и руководства местного
самоуправления.

Осуществлять выполнение программ совместно с ме�
стным самоуправлением в Киржачском районе губернатор
Владимирской области Светлана Орлова и партия «Единая
Россия» доверили команде единомышленников. В неё
вошли директора, экономисты, врачи, учителя, социальные
работники, предприниматели, спортсмены. Все эти люди
живут с нами рядом, умеют работать и заслуживают ува�
жения. Многие из них уже проявили себя истинными за�
щитниками интересов киржачан. Мы убеждены: их пар�
тийная принадлежность позволит усилить спрос с любого
руководителя�однопартийца, невзирая на его ранг. Работая
вместе, они добьются положительных результатов.

А работы предстоит очень много. Чтобы наши дети и внуки
не покидали свою малую родину, надо строить жилье, спор�
тивные объекты, досуговые центры, детские площадки.

Нас очень волнуют вопросы социальной защиты одино�
ких стариков, малообеспеченных и многодетных семей.
Важно обратить внимание на газификацию поселений, ме�
дицинское и транспортное обслуживание. Во главе всего
должны быть открытость и гласность.

Предстоящая избирательная кампания – это проверка
способности киржачан самостоятельно и ответственно при�
нимать решения, и в новых экономических условиях не�
обходимо, чтобы к власти пришли люди созидательного ха�
рактера, настроенные на совместный долгосрочный труд.
Тогда выполнение всех решений будет обязательным, и
намеченные планы будут реализованы.

Ветераны Великой Отечественной войны,
труженики тыла,

 представители общественности г. Киржач.

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета
народных депутатов городского поселения г. Киржач четвертого созыва

по одномандатному избирательному округу № 19
Валентина Георгиевича Тюленева.

ИНФОРМИРУЮТ
В связи с проведением Владимирским ЛПУМГ –

филиалом ООО «Газпром трансгаз Нижний Новгород»
– ремонтно�профилактических работ будет прекра>
щена поставка газа через ГРС Киржач с 8.00 часов
15.09.2015 г. сроком на 36 часов.

Кандидат в депутаты
Совета народных депутатов

Киржачского района шестого
созыва по одномандатному
избирательному округу № 3

(ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК № 76
В участок входят улицы: Васильковая; Владимирская

д. № 27>35;  Гражданская;  Денисенко д. № 13>17, 18>32;
Заводская; Звёздная;  Кленовая; Колхозная;

Комсомольская; Некрасовская д. № 31>33; Озёрная;
Ольховая;  Первомайская д. № 17>19, 18>24; Приозёрная;

Пролетарская  д. № 100>120;  Рыженкова д. № 25>57,
87>151, 26>64, 92>136; Рябиновая; Светлая; Совхозная;

Суворова д. № 19>111, 12>82; Тенистая; Труда; Юматова).

АРХИРЕЕВ
Эдуард Владимирович

ОБРАЩЕНИЕ
Дорогие мои земляки,

жители микрорайона КИЗ,
обращаюсь к вам за под�
держкой.

Я родился, вырос и живу
в нашем микрорайоне. Сре�
ди вас много моих друзей и
знакомых, с которыми вме�
сте учился, работал, играл
в футбол и хоккей за КИЗ,
строил спортплощадки.
Прошёл путь от рабочего до
начальника отряда государ�
ственной противопожарной
службы в звании полковни�
ка ВНСЛ. Имею государст�
венные награды «За отва�
гу», «За самоотверженность,
проявленную при ликвида�
ции ЧС», медали I–III сте�
пени МЧС России за добро�
совестную службу. Пенсионер МВД.

За это время я побывал во всех уголках района, встре�
чался со многими людьми. Вижу перспективы развития.
Считаю, что вместе мы можем добиться многого:

> Сократить управленческий аппарат за счет
слияния администраций района и города.

> Не допускать необоснованного завышения та>
рифов ЖКХ.

> Осуществить полную газификацию района.
Подключение для жителей должно быть по доступ>
ным ценам.

> Построить физкультурно>оздоровительный ком>
плекс с бассейном.

> Заботиться о малоимущих, детях, пенсионерах,
инвалидах, многодетных семьях.

> Решить проблему досуга молодежи, привлечь к
спорту.

> Очистить город и район от мусора, создать зону
отдыха на городском озере.

Уважаемые избиратели! Выбор за вами.
Прошу поддержать мою кандидатуру

на предстоящих выборах.
С уважением,

Э. В. Архиреев.
Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета

народных депутатов Киржачского района шестого созыва по
одномандатному избирательному округу № 3

Архиреева Эдуарда Владимировича.

Кандидат в депутаты
Совета народных депутатов

Киржачского района
шестого созыва по дномандатному

избирательному округу № 11

Татьяна ИЛЬИНА:

«ТРУД, ЧЕСТНОСТЬ, ЗАБОТА»

Татьяну Ильину знают у нас практически все.
Эта умная, красивая женщина входит в пятёрку
самых популярных людей Киржача. Так и говорят:
«Одеваюсь у Ильиной». Это значит – недорого,
удобно и стильно.

– Жить в столице? – Татьяна улыбается. – Конечно,
могла бы, тем более бизнес – свой магазин верхней
одежды – мне вполне позволяет открыть бутик в столице
и существовать вполне безбедно. Но – не хочу. В Моск�
ве у меня будет много денег, но не будет людей. Здесь я
знаю каждого, кто приходит ко мне в магазин. Разго�
вариваю, советую, что выбрать, подбираю каждой не
только красивую, но и выгодную по цене вещь. И о
проблемах, бывает, часто выслушиваю, многие уже мне
как сёстры стали. Наверное, ещё и поэтому, понимая
боль и заботы других, захотела позаботиться о них сама.

Труд
Татьяна Ильина родилась в 1975 году в семье экс�

каваторщика и рабочей завода. Конечно, было трудно,
все помыслы были направлены на поиски пропитания,
но девушка поставила себе цель – выучиться. Талант и
трудолюбие помогли Татьяне поступить сразу в три уни�
верситета. Выбрала инженерно�экономический факуль�
тет Московского государственного университета при�
кладной биотехнологии, чуть позже получила юриди�
ческое образование.

(Продолжение на 2>й стр.)

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета
народных депутатов Киржачского района шестого созыва по
одномандатному избирательному округу № 11 Т. Н. Ильиной.

Комитет по физической культуре и спорту
администрации Киржачского района

ПРОВОДИТСЯ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ НАБОР
мальчиков и девочек школьного возраста

в секцию борьбы ДЗЮДО и Самбо
Тренировки: понедельник, среда, пятница, с 18.00

до 19.30, пос. Горка. Военно>патриотический клуб
«Ратники Отечества».

Занятия проводятся в хорошо оборудованном спортивном
зале под руководством квалифицированного преподавателя
– мастера спорта.

Занятия бесплатные, по мере набора группы будет
организован подвоз на автобусе из г. Киржач.

Дополнительные сведения по тел. 8>960>719>77>30.
Приглашаем всех желающих!

ПРИГЛАШАЕМ ЗА ЗДОРОВЬЕМ
Администрация муниципального бюджетного образова�

тельного учреждения дополнительного образования детей
«Детский оздоровительно�образовательный спортивный
центр» проводит дополнительный набор учащихся ОФП�1
(общей физической подготовки) по видам спорта:

1. Тяжелая атлетика.
2. Художественная гимнастика.
3. Лыжные гонки.
4. Шахматы (дошкольники).

Адрес: г. Киржач, ул. Гагарина, д. 46.
Тел. для справок 2>06>26.
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В августе 2015 года в с. Коверино
муниципального образования Серге�
ихинское Камешковского района Вла�
димирской области в колодце утонула
6�летняя девочка.

В этот день мама с дочкой пошли за
водой на колодец, расположенный че�
рез несколько домов от их места жи�
тельства. Когда женщина отвлеклась
буквально на несколько секунд, ма�
ленькая девочка забралась на лавочку,
затем на край колодца и, не удержав�
шись, на глазах матери упала в него.
На крик женщины сбежались одно�
сельчане, девочку подняли наверх, но
признаков жизни она уже не подавала.

Детский травматизм и его преду�
преждение – очень важная и серьезная
проблема, особенно в период школь�
ных каникул, когда дети больше распо�
лагают свободным временем, чаще
находятся на улице и остаются без
присмотра взрослых. Несмотря на
большое разнообразие травм у детей,
причины, вызывающие их, типичны.
Прежде всего, это неблагоустроен�
ность внешней среды, халатность, не�
досмотр взрослых, неосторожное, не�
правильное поведение ребенка в быту,
на улице, во время игр, занятий спор�

том. Естественно, возникновению
травм способствуют и психологичес�
кие особенности детей: любознатель�
ность, большая подвижность, эмоцио�
нальность, недостаток жизненного опы�
та, а отсюда отсутствие чувства опас�
ности.

Взрослые обязаны предупреждать
возможные риски и ограждать детей
от них. Дело родителей – подстрахо�
вать их, предупредить возможную тра�
гедию. Одним словом, быть рядом и
даже на шаг впереди. В дошкольном
возрасте любознательность детей, не�
достаточность координации движе�
ний, отсутствие жизненного опыта мо�
гут привести к ожогам, падению, уду�
шью от попадания мелких предметов
в дыхательные пути, отравлению быто�
выми химическими веществами, пора�
жению электрическим током от неис�
правных электроприборов, утоплению.

Дети могут утонуть даже в неболь�
шом количестве воды, поэтому их ни�
когда не следует оставлять одних в во�
де или близ воды, в т. ч. – колодцев,
бочки с водой, в ванной. Нужно закры�
вать колодцы, ванны, ведра с водой.
Установите вокруг колодцев, бассей�
нов, искусственных водоемов защит�
ные экраны или ограждения, исклю�

чающие свободный доступ к ним ма�
лолетних детей.

Родителям, чтобы предотвра�
тить несчастный случай, необходи�
мо соблюдать следующие основ�
ные правила:

1. Всегда сохраняйте бдительность,
особенно если ваш ребенок обладает
повышенной активностью.

2. Не отвлекайтесь в то время, когда
вы работаете с опасными предметами
и веществами, если ваш ребенок сво�
бодно передвигается по дому.

3. Будьте особенно внимательны в
напряженное время дня: когда вы торо�
питесь, то можете оставить на столе
нож, забыть пристегнуть ребенка, уса�
див его на высокий стульчик, или за�
крыть заграждение.

4. Не оставляйте ребенка одного в
доме, а также наедине с детьми до�
школьного возраста (они часто не осо�
знают собственной силы или не пони�
мают, какие последствия могут иметь
их действия) или наедине с собакой
(даже с самой миролюбивой).

5. Познакомьтесь с правилами ока�
зания первой медицинской помощи,
это вам может очень пригодиться в
экстренной ситуации.

Владельцам колодцев необхо�
димо обследовать их и обязательно
оборудовать притворами.

Берегите детей!
Отдел по делам ГО и ЧС
администрации района.

Очередную планерку и. о. главы администрации Кир�
жачского района И. Н. Букалов начал с приятной миссии.
Илья Николаевич вручил Почетную грамоту за добросове�
стный многолетний труд в организации работы дошколь�
ного воспитания в районе и в связи с уходом на пенсию
консультанту управления образования администрации
района Людмиле Николаевне Баскаковой. Также принято
постановление о награждении Почетной грамотой адми�
нистрации района за многолетний добросовестный труд
в сфере образования заместителя начальника управления
образования администрации района Кузицыной Ольги
Владимировны.

ЧРЕЗВЫЧАЙНЫХ  СИТУАЦИЙ  В  РАЙОНЕ
НЕ  БЫЛО

Об этом доложил начальник отдела ГО и ЧС админист�
рации Киржачского района Ю. И. Лебедев. 27 августа
прошла межрегиональная комплексная тренировка по лик�
видации природных и техногенных чрезвычайных ситуа�
ций. В СОШ № 3 был развернут эвакоприемный пункт,
все запланированные мероприятия были выполнены.

В  СОЦИАЛЬНОЙ  СФЕРЕ
Заместитель главы администрации района по

социальным вопросам Т. В. Жигал рассказала о массовых
мероприятиях, приуроченных к празднованию Дня знаний.
30 августа на площади Ленина прошел праздник «До сви�
дания, лето! Здравствуй, школа!», организацией которого
занималась администрация города. А чуть раньше, 25
августа, перед районным Домом культуры силами работ�
ников управления культуры администрации района был
проведен «Праздник первоклассников» для детей, находя�
щихся в трудной жизненной ситуации. Оба мероприятия
прошли на доброй ноте и с позитивным настроением,
участвовавшие в них ребятишки получили подарки.

На прошедшей неделе при исполняющем обязанности
главы администрации района состоялось совещание по
проблемам семейного неблагополучия на территории
Киржачского района с приглашением глав поселений и
представителей правоохранительных органов. Были
выработаны рекомендации о необходимости экстренного
реагирования в случаях бытового насилия.

СТАРТУЕТ НОВЫЙ УЧЕБНЫЙ ГОД
И. о. начальника управления образования Т. В. Астахова

рассказала, с чем учреждения образования района по�
дошли к новому учебному году. В г. Владимире прошла
областная педагогическая августовская конференция по
теме «Качественное доступное образование – важный
фактор социального благополучия региона», в меропри�
ятии приняли участие и 20 педагогов от Киржачского рай�
она. На конференции была вручена Почетная грамота от
департамента образования директору Горкинской школы
Л. А. Диндяевой. Августовская педагогическая конферен�
ция на тему «Образование для всех» прошла и в Киржач�
ском районе на базе СОШ № 3, на конференции присут�
ствовали 120 педагогов и руководителей учреждений
образования.

Первого сентября во всех образовательных
учреждениях района прошли линейки, посвященные Дню
знаний. На начало сентября все 38 образовательных
учреждений района были полностью подготовлены к
новому учебному году.

НА ОБЪЕКТАХ КАПИТАЛЬНОГО
СТРОИТЕЛЬСТВА

Как доложил начальник управления архитектуры и
строительства администрации района С. А. Белов, работы
на всех объектах капитального строительства идут

согласно утвержденным графикам. Отремонтирована
кровля на здании бывшего Дома быта.

На этой неделе приступили к монтажу блочно�модуль�
ной котельной для СОШ № 7 и ДОУ № 40. Все необходимые
сети к котельной подведены. Ведутся работы по прокладке
газопровода�ввода.

О ПОДГОТОВКЕ К ОТОПИТЕЛЬНОМУ
СЕЗОНУ

Председатель комитета ЖКХ И. Р. Зотова рассказала о
ходе подготовки к отопительному сезону 2015�2016 годов.
Двадцать пять котельных из двадцати шести, имеющихся
в районе, к зиме готовы. На котельной ДК с. Филипповское
еще ведутся работы, которые до начала отопительного
сезона будут завершены. Тепловые сети района готовы
на 79,8 процента, еще проходит ремонт теплотрассы в
п. Горка и в п. Кашино. Водопроводные сети подготовлены
на 85,9 процента, т. к. ремонт водопровода в п. Горка и в
п. Кашино еще не окончен. Канализационные сети подго�
товлены полностью. Уголь для котельных закуплен в полном
объеме. Согласно графику, предприятия ЖКХ сельских
поселений и управляющие компании предоставляют в ко�
митет паспорта готовности многоквартирных домов.

Как сообщила И. Р. Зотова, на этой неделе в админист�
рации области состоялось совещание по капитальному
ремонту многоквартирных домов, на котором обсуждался
график ремонтов по всем муниципальным образованиям
области и сельским поселениям на 2016 год.

НОВОСТИ СПОРТА
Председатель комитета физкультуры и спорта адми�

нистрации района Д. В. Гладкий рассказал, что прошел
открытый кубок Владимирской области по легкоатлети�
ческому троеборью. Киржачские школьники вернулись
домой с победой: Арина Кузнецова заняла 2�е место по
прыжкам в высоту, Алексей Аникеев и Константин Крылов
заняли 2�е и 3�е места в троеборье – в метании копья,
диска и ядра.

В СФЕРЕ КУЛЬТУРЫ
Начальник управления культуры администрации рай�

она О. В. Токарева сообщила, что на прошлой неделе были
проведены совещание директоров Домов культуры и клу�
бов района и педагогический совет в Киржачской школе
искусств.

Работники культуры района приняли участие в агро�
культурной выставке во Владимире с концертной програм�
мой. Жителям Владимира представленная программа
понравилась.

Третьего сентября, в 13 часов, в районном Доме куль�
туры состоялся «Час памяти», посвященный Дню соли�
дарности в борьбе с терроризмом.

КИРЖАЧАНЕ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ
В АГРОКУЛЬТУРНОЙ ВЫСТАВКЕ�ЯРМАРКЕ

Заместитель председателя комитета по экономике и
прогнозированию администрации района С. М. Овечкин
рассказал об участии киржачан в областном мероприятии
– агрокультурной выставке�ярмарке «Владимирская
Русь». Киржачский район был представлен во всех номи�
нациях: в выставке «Муниципальный район», в «Фермер�
ском подворье» – крестьянское хозяйство Е. А. Павловой
выставило овец, в «Фестивале вкусного питания» район
был представлен двумя предприятиями – ЗАО «Киржач�
ский молочный завод» и ООО «Морской каприз», в кон�
церте приняли участие творческие коллективы района.
Особый интерес у жителей Владимирской области вы�
звали выставка народного творчества, киржачские куз�
нецы и крестьянское хозяйство «Травник», продукция ко�
торых пользовалась спросом. Киржачские кузнецы устро�
или представление – на глазах у благодарной публики
продемонстрировали мастерство жонглирования холод�
ным оружием. Киржачане покинули Владимир поздно ве�
чером.

А. ГОТКО.

Кандидат в депутаты
Совета народных депутатов

Киржачского района
шестого созыва по

одномандатному избирательному
округу № 11

Татьяна ИЛЬИНА:

«ТРУД, ЧЕСТНОСТЬ, ЗАБОТА»
(Продолжение. Начало на 1�й стр.)

После развода Татьяна осталась одна, с маленькой
дочкой. Многие в такой ситуации опускают руки, но
только не она. Просчитав варианты возможного зара�
ботка – экономические знания очень пригодились, –
молодая женщина решила продавать верхнюю одежду.
Начинала, как и многие, с нуля, но трудолюбие, упорство
и сила воли позволили ей подняться на ноги и открыть
собственное дело.

– Я не искала для себя ни льгот, ни преференций, –
говорит Татьяна. Достаточно было честно работать, пла�
тить все налоги, просчитывать свои действия, вести
строгую бухгалтерию. Этого довольно, чтобы бизнес
стал приносить хоть какую�то прибыль. Так же и в жизни,
– подводит итог Ильина. – Можно получать сверхприбы�
ли, обманывая, изворачиваясь либо, как многие делают,
требуя государственных субсидий и потом эти субсидии
бездарно тратя. Нет, только упорный труд и желание
сделать что�то, что будет нужно не только тебе, но и лю�
дям, лежит в основе любого успеха. А я как раз, затевая
бизнес, да и идя в политику, думала не о том, как на�
бить карманы деньгами, а о том, что люди будут
вспоминать мой труд с благодарностью и тепло�
той.

ПОЛИТИКА
– Политик я начинающий, – смеётся Татьяна, – но

очень уверенный в своей правоте. Отчего? От того, что
всё и всегда должно «крутиться» только вокруг человека,
вокруг его реальных забот, а не мифического пармезана.
Ну, не увидит мой избиратель сыра с плесенью на при�
лавке, зато он поедет в свою деревню по хорошей, отре�
монтированной дороге и вырастит там урожай яблок.
Ммм, какие у меня сейчас в деревне яблоки! Крупные,
сочные, хрустят на зубах, и сразу – вкус детства.

Я ведь в деревне Корытово 10 лет прожила и знаю
все её печали и радости. Кстати, сейчас эта деревня в
моём избирательном округе. Мы со всеми своими сосе�
дями запросто, так что работаю, как сейчас модно гово�
рить, «в полях», в прямом и переносном смысле слова.

Вообще, моя политика простая – я хочу знать о заботах
от каждого лично без посредников и без различного
рода ретрансляторов. Открываю Интернет, там читаю,
что, оказывается, у нас люди плачут о контрабандных
продуктах. А у моей соседки трубу прорвало, и дозво�
ниться в «Водоканал» не может. Бежит ко мне, решаем
эту проблему вместе. Поэтому хочу сказать – не живите
проблемами проплаченных политтехнологов, жи�
вите проблемами реальных людей.

КОММУНИСТЫ
– Сейчас очень выгодно пугать коммунистами. Они,

мол, приведут страну к развалу. Но в эти сказки уже
давно никто не верит. Достаточно посмотреть за окно и
понять, что не коммунисты «разбомбили» наши дороги
и оставили людей с копеечной зарплатой. Год от года
коммунисты призывают к тому, чтобы сделать жизнь
наших людей более качественной. Вот я сейчас немного
процитирую предвыборную программу коммунистов, и
если хотя бы один из её пунктов покажется моим
избирателям неправильным, я готова сложить с себя
депутатские полномочия.

– Жители домов должны нести минимум расходов за
капитальный ремонт домов. Впоследствии бремя оплаты
за капремонт должны взять на себя городские власти.

– Недопустима бесконтрольная застройка, уродую�
щая историческую часть города и ухудшающая комфорт
горожан.

– Необходимо как можно больше подконтрольных
средств пускать на починку городских дорог, коммуни�
каций, благоустройство дворов.

– Прекратить поборы в школах и дошкольных учреж�
дениях.

– Сделать независимыми городской и областной
бюджет, чтобы область не решала свои интересы за
счёт наших денег.

– Нужна серьёзная поддержка малого предприни�
мательства и сельского хозяйства.

Со всеми этими пунктами просто нельзя не согла�
ситься. Именно поэтому я и стала поддерживать комму�
нистов. Коммунисты ставят перед собой реальные
цели, которые необходимы народу, и готовы ре�
шать их за счёт привлечения средств бюджета, не
обременяя людей поборами.

ЗАБОТА
Во всём, о чём говорит Татьяна, чувствуется уверен�

ность. Ещё бы: за каждым её избирательным обещанием
лежат конкретные дела. Очень помогло юридическое об�
разование. Оказывается, большая часть проблем лежит
именно в этой плоскости.

– Был у меня случай, – рассказывает Ильина, – сын
заставил мать�пенсионерку обманом переписать на его
имя квартиру. Она по доброте материнской и доверчи�
вости согласилась и… оказалась на улице – сынок поста�
рался. Вся в слезах обратилась ко мне, зная, что у меня
юридическое образование. Я разобралась в ситуации,
нашла бабушке хорошего юриста – Виталия Николаеви�
ча Борисичева, и мы вернули ей крышу над головой и
веру в людей.

Или вот девушка знакомая. У неё двое детей, сестра�
инвалид. После того, как умерла мама, она даже не пред�
ставляла, куда ей пойти, как правильно оформить по�
собие и опекунство. Мы с В. Н. Борисичевым помогли,
подсказали.

Кто�то скажет – подумаешь, невелика помощь – рас�
сказать о том, что рано или поздно она сама бы узнала.
Однако если оставлять людей на произвол судьбы, они,
конечно, справятся, но будут озлобленные, станут
чувствовать себя никому не нужными. Я часто бываю в
детских домах, куда привожу одежду, так ребятишки,
видя, что кому�то нужны, расцветают, раскрываются.
Они понимают, что о них кто�то думает. Если о людях
заботиться, они свою благодарность передадут даль�
ше. Моя задача – сделать людей внимательными к
проблемам других. И – вот увидите – жизнь после
этого станет в разы лучше.

Более двух недель проходил турнир по футболу на кубок
«Единой России». В нём приняли участие четыре дворовых
команды: «Сатурн», «Магнит», «Спутник» и «Мотор». «Мотор»
занял четвертое место и в финал не прошёл.

30 августа на стадионе школы № 3 состоялся финал кубка.
В упорной борьбе команда «Сатурн» победила «Магнит» со
счетом 3:0, «Спутник» – со счетом 2:1, «Магнит» и «Спутник»
сыграли 2:0.

По результатам игры «Сатурн» занял первое место, «Маг�
нит» – второе, а «Спутник» – третье.

Команда «Сатурн» была награждена кубком «Единой Рос�

сии» и грамотой. Игроки получили медали и грамоты. Также
игроки команд «Магнит» и «Спутник» были награждены
грамотами и медалями.

Были награждены лучшие игроки турнира: вратарь Алек�
сандр Артюх; защитник Валерия Гирс; полузащитник Анд�
рей Долотов; нападающий Матвей Захаржевский. Награж�
дение команд провели глава города Киржач Н. В. Скороспе�
лова и представители ВПП «Единая Россия».

Хочется поблагодарить Дмитрия Захаржевского, судив�
шего все матчи турнира.

Н. ЗАХАРОВ,
житель г. Киржач.

«Берегите детей!»

Кубок «Единой России» у «Сатурна»

 С  ПЛАНЕРКИ  РАЙОННОЙ  АДМИНИСТРАЦИИ

ВЕСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета
народных депутатов Киржачского района шестого созыва по
одномандатному избирательному округу № 11 Т. Н. Ильиной.
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В августе состоялось заседание ко�
миссии по подготовке к проведению
Всероссийской сельскохозяйственной
переписи (ВСХП�2016 года), на которое
собрались председатель комиссии, за�
меститель главы администрации района
по экономике, планированию и инвести�
циям А. Ф. Чибриков, члены комиссии,
главы городского и сельских поселений
Киржачского района, сотрудники адми�
нистрации и статистического управления.

В начале заседания слово предоста�
вили начальнику отдела государствен�
ной статистики в Киржачском районе
Т. М. Дмитриевой, которая проинформи�
ровала о подготовке к проведению ВСХП�

2016 года, разъяснила, как она будет про�
ходить и какие задачи ставятся на мес�
тах. Она рассказала, что данные перепи�
си будут использованы правительством РФ
для прогнозирования развития сельско�
хозяйственной отрасли в стране, в част�
ности, речь идет и об импортозамеще�
нии.

Уполномоченный по подготовке к ВСХП
Т. В. Шмыглева обозначила трудности и
проблемы, возникшие в самом начале под�
готовки к переписи, одна из которых име�
ет  основополагающее значение – это от�
сутствие данных  по некоторым сельско�
хозяйственным предприятиям, крестьян�
ско�фермерским хозяйствам и индиви�

дуальным предпринимателям, индиви�
дуальным хозяйствам и садоводческим
товариществам. Также она рассказала, что
уже с 1 по 15 сентября 2015 года будет про�
водиться первый этап переписи, а имен�
но, обход в городской местности хозяйств,
занимающихся сельхозпроизводством, и
садоводческих товариществ с целью уточ�
нения их списков и местонахождения.

А. Ф. Чибриков сказал, что сведения по
предприятиям и предпринимателям, на�
верняка, есть в налоговой инспекции, куда
можно сделать официальный запрос.
Сведения об индивидуальных хозяйствах
можно получить через глав поселений, ста�
рост деревень и уличкомов. Сложнее всего
обстоит дело с садоводческими товари�
ществами, т. к. их председателей трудно
застать на месте, а некоторых не знают и
главы поселений.

Также был рассмотрен вопрос и об обе�
спечении безопасности регистраторов и

переписчиков во время прохождения пе�
реписи, с которым Т. М. Дмитриева обра�
тилась к  представителю ОеМВД по Кир�
жачскому району А. А. Сергееву. Было ре�
шено, что безопасность  регистраторов бу�
дет обеспечена  в соответствии с установ�
ленным порядком.

В ходе заседания были приняты сле�
дующие решения: в недельный срок на�
значить в поселениях специалиста, от�
ветственного за организацию и подготов�
ку к ВСХП�2016 г.; разместить информа�
цию о предстоящей переписи на стендах
и сайтах; предоставить  отделу  сводных ста�
тистических работ в Киржачском райо�
не адресные списки землепользователей по
поселениям, сведения по сельхозпред�
приятиям, КФК, ИП и садоводческим то�
вариществам; проработать вопрос обе�
спечения безопасности работы регист�
раторов и переписчиков.

                                     А. ГОТКО.

13 СЕНТЯБРЯ – ВЫБОРЫ
В МЕСТНЫЕ ОРГАНЫ
САМОУПРАВЛЕНИЯ

НА ФИНИШНУЮ ПРЯМУЮ
Всего десять дней остаётся до дня голосования
по выборам в местные органы власти. Наш
корреспондент встретился с председателем
территориальной избирательной комиссии
Киржачского района Л. И. Ломтевой и задал ей
ряд вопросов.

� Любовь Ивановна, как обстоят дела в районе
по регистрации кандидатов в депутаты в местные
органы самоуправления?

� Должна сказать, что на территориальную избира�
тельную комиссию возложены полномочия городской
избирательной комиссии. В регистрации приняли
участие кандидаты в депутаты от шести общественно�
политических партий – это «Единая Россия», ЛДПР,
КПРФ, «Справедливая Россия», КПСС («Коммунисти�
ческая партия социальной справедливости»), партия
пенсионеров. Семь кандидатов выдвинулись в порядке
самовыдвижения. В районный Совет было зарегист�
рировано 72 кандидата в депутаты, из них двое сняли
свои кандидатуры, в городской Совет были зарегист�
рированы 76 кандидатов, по одному кандидату будет
принято решение в областном суде.

В сельских муниципальных поселениях было заре�
гистрировано: в Горкинском – 23 кандидата; в Кипрев�
ском – 29 (по двум кандидатам будут приняты решения
в суде); в Першинском – 21; в Филипповском – 27, но
один кандидат снял свою кандидатуру. Все участковые
комиссии, избраны на пять лет, а их в районе всего
36, 22 � в городе и 14 �  в сельских поселениях. Члены
уча�стковых избирательных комиссий проводят
работу по сверке списков избирателей, разносят
извещения о месте и сроках голосования.

� А где и когда можно проголосовать досрочно?
� Со второго по двенадцатое сентября текущего года

избиратели, которые в день выборов по уважительным
причинам не смогут принять в них участие там, где
они внесены в список избирателей, могут проголосо�
вать досрочно в территориальной и муниципальных
избирательных комиссиях сельских поселений � с 16
до 20 часов в будние дни и с 9 до 13 часов в выходные.
При себе необходимо иметь паспорт или заменяющий
его документ.

� Любовь Ивановна, произойдут ли какие�либо
организационные изменения в день голосования?

� Никаких организационных изменений не преду�
смотрено. Голосование будет проходить как обычно, с
8 часов утра до 20 часов вечера в участковых избира�
тельных комиссиях. На голосование избиратели долж�
ны прийти с паспортом. Ожидается присутствие боль�
шого количества наблюдателей. Будет организовано
голосование на дому для тех, кто не сможет прийти на
участковый избирательный участок. Для этого нужно
оповестить комиссию о своём желании в любой день
до 13 сентября: территориальную избирательную ко�
миссию – строго до 14.00 по телефону 2�48�38, либо
участковую. Также вы можете и передать с родными,
соседями просьбу о своем желании проголосовать на
дому.

� А в каком состоянии находятся помещения,
где размещаются участковые избирательные ко�
миссии?

� Считаю, что каких�либо затруднений с помеще�
ниями, в которых работают участковые избиратель�
ные комиссии, не будет. Рядом служб, в частности по�
жарной, в помещениях проводятся проверки на сос�
тояние их готовности к предстоящим выборам в ор�
ганы местного самоуправления.

� Спасибо Вам, Любовь Ивановна, за беседу и
желаю хорошей подготовки и проведения пред�
стоящих выборов.

В. ТАЛТАНОВ.
НА СНИМКЕ: Л. И. Ломтева.

Кандидат
в депутаты Совета

народных депутатов
Киржачского района

СОСИНА
Марина

Валентиновна
Депутат
Киржачского
района пятого
созыва.
Коренной житель
города Киржач.
Имею
два высших
образования:
педагогическое и
психологическое.
Трудовую
деятельность
начала в школе
№ 5 г. Киржач
педагогом.
Замужем.
Воспитываю
сына и дочь.
Беспартийная.
Преподаватель
в КМК.
Председатель уличного комитета.

Я приняла решение идти в депутаты, чтобы
использовать свой опыт и знания на благо людей,
живущих на моей малой родине. В случае избрания
меня депутатом, свою работу нацелю на:

� отстаивание интересов избирателей в
муниципальных структурах района;

� улучшение медицинского обслуживания
инвалидов и детей, контроль за обеспечением
бесплатными лекарствами льготных кате�
горий;

� проявление заботы и внимания к нуждам и
проблемам инвалидов, пенсионеров и вете�
ранов;

� контроль за очередностью улучшения жи�
лищных условий многодетных и молодых се�
мей;

� приведение канализационных и водо�
проводных сетей в экологически безопасное
состояние;

� благоустройство дорог, навесных мостов,
ливневых каналов и остановок;

� расширение сети автобусных маршрутов в
микрорайонах;

� строительство физкультурно�оздорови�
тельного комплекса и детско�спортивных
площадок в микрорайонах;

� оказание информационной, правовой,
психологической помощи населению.

ОБЕЩАЮ РАБОТАТЬ ЧЕСТНО,
ТВОРЧЕСКИ И ОТКРЫТО.

УВАЖАЕМЫЕ ЗЕМЛЯКИ, ДРУЗЬЯ И ЖИТЕЛИ
ГОРОДА КИРЖАЧ!

Я ОЧЕНЬ НАДЕЮСЬ
НА ВАШУ ПОДДЕРЖКУ И ДОВЕРИЕ!

ВМЕСТЕ С ВАМИ МЫ РЕШИМ
НАШИ ПРОБЛЕМЫ.

С УВАЖЕНИЕМ КО ВСЕМ ИЗБИРАТЕЛЯМ –
ЖИТЕЛЯМ КИРЖАЧСКОЙ ЗЕМЛИ

                                      СОСИНА М. В.

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета
народных депутатов Киржачского района шестого созыва по
одномандатному избирательному округу № 1 Сосиной М. В.

Вячеслав Михайлович

ЧЕРНОВ,
кандидат в депутаты  Совета

народных депутатов городского
поселения г. Киржач четвертого созыва

по одномандатному
избирательному округу № 18

МОЕЙ ПАРТИЕЙ СТАНУТ
МОИ ИЗБИРАТЕЛИ

ВЯЧЕСЛАВ ЧЕРНОВ: «Есть конкретные
цели, и их необходимо достичь»

ООО «Монолит» работает в Киржачском районе менее
года, но ее директор В. М. Чернов уже успел себя
зарекомендовать как молодой, энергичный, отзывчивый
руководитель, всегда готовый прийти на помощь людям в
такой сложной сфере, как жилищно�коммунальное
хозяйство, умеющий слушать жителей, понимать их
проблемы. Сейчас он баллотируется в депутаты городского
Совета. Зачем он идет на выборы – мы спросили у самого
Вячеслава Михайловича.

� Мой округ – район улицы Пугачева и Свободы, Октябрьской,
Пролетарской и других улиц – преимущественно частного сектора.
С 2007 года, когда я сюда переехал жить, в городе уже третий
руководитель – а главные проблемы округа пока не разрешаются.

Одна из самых больших проблем микрорайона – состояние
дорог. Только в многоквартирных домах по улицам Пугачева и
Свободы живут порядка 700�800 человек, и порой им буквально
невозможно выбраться из дома. К примеру, дорога между дома�
ми № 14 и 6 по ул. Пугачева разбита настолько, что передвигаться
по ней сложно даже летом. Я сам живу здесь, каждый день хожу
пешком на работу, и все «прелести» местных дорог знаю не по�
наслышке.

Серьезные неудобства доставляют людям ливневые воды,
стекающие от улицы Октябрьской и Свободы. Считаю, что «лив�
невку» необходимо делать параллельно с дорогами.

В некоторых домах округа есть проблемы с подключениями к
электроснабжающим линиям. Уличное освещение оставляет
желать лучшего. Во дворах не хватает детских площадок.

В других микрорайонах города аналогичные проблемы
решаются. Хотелось бы, чтобы это произошло и в моем
округе. Есть конкретные цели, и их необходимо достичь � для этого
я и выдвинул свою кандидатуру в депутаты городского Совета. Не
обещаю чудесного избавления от всех проблем в мгновение ока –
но гарантирую, что шаг за шагом буду идти к разрешению этих
вопросов.

Я пользуюсь поддержкой руководителей ТСЖ в округе. Налажена
работа с председателями советов многоквартирных домов. Как
директор организации «Монолит», профессионал, работающий в
сфере ЖКХ, знаю жилищно�коммунальную систему «изнутри»,
разбираюсь в юридических тонкостях регулирования комму�
нальной сферы и понимаю, как можно продвинуть решение «боль�
ных» вопросов.

Вне зависимости от того, пройду ли я в депутаты, готов оказы�
вать консультативную поддержку населению, вести разъяс�
нительную работу по вопросам, возникающим в жилищно�комму�
нальной сфере между собственниками жилья и предприятиями
коммунального сектора.

По результатам моей деятельности с меня будет конкретный
спрос – ведь я выдвигаюсь не от какой�то политической партии, а
иду на выборы, чтобы защитить интересы округа, в котором сам
живу. В отличие от других кандидатов, я не связан партийными
обязательствами, и при решении тех или иных задач передо мной
не встанет проблема выбора между интересами избирателей и
партийными интересами. Если пройду в депутаты – моей
партией станут мои избиратели.

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Совета народных
депутатов городского поселения г. Киржач четвертого созыва по одномандатному

избирательному округу № 18 В. М. Чернова.

Идет подготовка к Всероссийской
сельскохозяйственной переписи
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УЧЕБНОМУ ГОДУ ДАЛИ СТАРТ
Накануне начала учебно'

го года во Владимире со'
стоялась традиционная об'
ластная конференция ра'
ботников региональной си'
стемы образования. В этом
году она была посвящена
теме «Качественное доступ'
ное образование – важней'
ший фактор социального
благополучия Владимир'
ской области».

В ней приняли участие ру�
ководители областной адми�
нистрации, и, конечно, педа�
гоги – представители школ,
детских садов, средних спе�
циальных и высших учебных
заведений региона. Участ�
ники обсудили планы и зада�
чи на новый учебный год.

Конференцию открыл пер�
вый заместитель губернато�
ра области Алексей Марчен�
ко. Он подчеркнул, что сфера
образования по�прежнему
одна из ключевых в России.
Вице�губернатор повел раз�
говор о достижениях и слож�
ностях образовательной от�
расли, путях их преодоления.
«В настоящее время в нашей
стране формируется новая
модель экономики, основан�
ная на реализации политики
импортозамещения, � сказал
он. � Нашей области нужны
строители, токари, фрезеров�
щики, инженеры, работники
гостиничного сервиса. Проб�
лема дефицита кадров может
быть решена только в тесном
сотрудничестве учреждений
образования и предприятий
региона путем стратегичес�
кого партнерства. Опыт тако�
го взаимодействия у нас уже
есть. Система образования
должна быть нацелена на то,
чтобы молодежь была подго�
товлена к решению задач в
новых социально�экономиче�
ских условиях».

Выступающие также отме�
чали необходимость расши�
рения практики создания учеб�
но�производственных ком�
плексов, которые позволяют
максимально переносить учеб�
ный процесс общеобразова�
тельных и профессиональ�
ных учреждений на производ�
ство. А также – необходи�
мость активизации информи�
рования старшеклассников о
возможных направлениях бу�
дущей профессиональной
деятельности.

Шел заинтересованный раз�
говор и о расширении новых
образовательных техноло�
гий, решении проблемы не�
хватки преподавательских ка�
дров, судьбах старых и стро�
ительстве новых школ в обла�
сти. Еще одна задача на буду�
щий учебный год – уделять
как можно больше времени
вопросам воспитания. В об�
разовательный процесс учи�
теля планируют активно во�
влекать родителей. К 1 сен�
тября специалисты просят
готовиться всей семьей.

Всем этим вопросам губер�
натор Светлана Орлова при�
дает первостепенное значе�
ние, отмечал Алексей Марчен�
ко. «При огромной поддержке
губернатора Владимирской
области Министерство стро�
ительства и ЖКХ выделило
нашему 550 миллионов ру�
блей на строительство новой
школы в микрорайоне 8ЮЗ
Владимира», � сообщил он.

К началу учебного года по�
сле длительной реконструк�
ции готовится школа в Кра�
сной Горбатке, открыт клуб�
но�спортивный блок 42�ой
школы в микрорайоне Юрье�
вец. В торжественной цере�
монии открытия блока приня�
ла участие губернатор Свет�
лана Орлова. Основная часть
учебных заведений региона
прошла необходимый капи�
тальный или текущий ремонт.
Всего в 33�м регионе работа�
ет более тысячи образовате�

льных учреждений, в которых
обучается свыше 300 тысяч
человек. 14880 из них – пер�
воклассники.

Областной педсовет пред�
варяла выставка достижений
учреждений образования Вла�
димирской области. На ней
были представлены передо�
вые разработки, уже внед�
ренные в системе образова�
ния региона, наглядно демон�
стрирующие её потенциал.
Сегодня развитию информа�
ционной среды в образова�
нии, начиная с детского сада,
уделяется большое внима�
ние. На выставке можно было
увидеть презентации школь�
ных мобильных телестудий
(анимационный продукт соз�
дают сами школьники), обо�
рудование для работы психо�
лога, логопеда, систему мо�
ниторинга школьных автобу�
сов, проекты по робототехни�
ке – сегодня эти направления
пользуются большой попу�
лярностью.

В рамках конференции со�
стоялась торжественная це�
ремония награждения побе�
дителей и лауреатов конкур�
са � лучших учителей образо�
вательных организаций обла�
сти. Федеральные гранты в раз�
мере 200 тысяч рублей полу�
чили 8 педагогов региона: Ан�
гелина Годунина, учитель би�
ологии средней общеобразо�
вательной школы № 1 Сузда�
ля; Ольга Дворникова, учи�
тель русского языка и лите�

ратуры Павловской средней
общеобразовательной школы
Суздальского района; Лари�
са Ершова, учитель физики
средней общеобразователь�
ной школы № 2 г. Гусь�Хрус�
тальный; Наталья Коровина,
учитель географии средней
общеобразовательной школы
№ 13 округа Муром; Лариса
Николаева, учитель техноло�
гии средней общеобразова�
тельной школы № 36 Влади�
мира; Наталия Образчикова,
учитель географии Судогод�
ской средней общеобразова�
тельной школы № 2; Альфия
Сапрыкина, учитель англий�
ского языка средней общеоб�
разовательной школы № 18
округа Муром; Наталья Чих�
ватова, учитель английского
языка средней общеобразо�
вательной школы № 4 Коврова.

Еще 20 педагогов – лауре�
атов регионального конкурса
получили по 50 тысяч рублей
из областного бюджета.

Церемония коснулась и от�
личников учебы – студентов
колледжей, удостоенных имен�
ных стипендий губернатора
области. В течение учебного
года  ежемесячные именные
стипендии в размере 3000 ру�
блей будут получать Светла�
на Бондренкова (Гусевской
стекольный колледж), Кирилл
Дробжев (Муромский индуст�
риальный колледж) и Дмит�
рий Усанов (Гусь�Хрусталь�
ный технологический кол�
ледж).

Единый день голосования '
13 сентября ' все ближе

зарегистрировано
за 7 месяцев 2015 года
на территории области,
в которых 203 человека

погибли и 2019 получили
ранения

Представители общественности и
партий, участвующих в предстоя'
щих 13 сентября муниципальных
выборах, провели своеобразный
«круглый стол» в редакции газеты
«Комсомольская правда» Влади'
мир». Вел встречу председатель
областной избирательной комис'
сии Вадим Минаев.

Участники встречи подвели итоги
этапа регистрации кандидатов. И со�
шлись на том, что у партийцев особых
претензий к избиркомам нет. Даже на�
оборот, по отзывам политиков, избир�
комы работают корректно и профес�
сионально. Проблем при регистрации
у выдвиженцев от партий возникало
значительно меньше, чем на преды�
дущих выборах.

Так, ректор Владимирского филиала
РАНХиГС, вице�спикер областного За�
конодательного Собрания Вячеслав
Картухин отметил:

� Партии стали «взрослее», меньше
нарушений в документации, выше юри�
дическая грамотность, меньше конф�
ликтов. Это и мои коллеги, работающие

в судах, подтверждают: меньше стало
исков в суд...

Впрочем, по�прежнему немало кан�
дидатов пытались скрыть темные пят�
на своих биографий, за что им отказали
в регистрации кандидатами.

� Некоторые посчитали, что «дела давно
минувших дней, преданья старины глубо�
кой», � сыронизировал Минаев. � Мы через
информцентр МВД организовывали про�
верки. Четырежды нам приходилось об�
ращаться в суд, чтобы отменить регистра�
цию кандидатов, не указавших наличие
судимости. Это надо учитывать тем, кто
соберется на следующие выборы.

Пожаловался Минаев и на низкую ак�
тивность ряда партий при выдвижении
кандидатов. Полностью закрыть все
участки смогла только «Единая Россия»
(1264 кандидата). На втором месте по
политической активности самовыдви�
женцы (846 кандидатов). КПРФ, ЛДПР,
«Справедливая Россия» откомандиро�
вали на выборы 363, 487 и 332 кандида�
та соответственно.

� Большое количество самовыдви�
женцев доказывает, что люди у нас по�

литически активны. Это резерв, с кото�
рым не доработали партии, � отметила
вице�спикер Законодательного Собра�
ния Ольга Хохлова.

Нет внимания владимирских полити�
ков к некоторым «медвежьим углам» ре�
гиона. В результате в 101 избиратель�
ном округе выборы пройдут безальтер�
нативно. Не заметили в облизбиркоме
и повышенного интереса у некоторых
политических объединений к активному
введению однопартийцев в составы уча�
стковых избиркомов.

Обсудили участники и текущий этап
предвыборной гонки. Он, по общему
мнению, тоже проходит достаточно
спокойно, без скандалов. Вместе с тем,
были отдельные жалобы на то, что сры�
ваются агитационные материалы, объ�
явления о встречах с кандидатами.

Вадим Минаев советовал политикам
по всем подобным случаям писать офи�
циальные обращения в избиркомы и
правоохранительные органы. Иначе
может получиться так, что повод для
медийного скандала есть, а повода для
правовой реакции на нарушения нет.

ЯРМАРКА
ПЕЛА

И ПЛЯСАЛА
Шумно и весело в столи'

це нашего региона прошла
III ежегодная областная
агрокультурная выставка'
ярмарка «Владимирская
Русь». Она была организо'
вана в честь Дня города Вла'
димира.

В открытии ее приняли уча�
стие губернатор Светлана
Орлова, полномочный пред�
ставитель Президента Рос�
сии в Центральном феде�
ральном округе Александр
Беглов, глава администрации
города Владимира Андрей
Шохин.

Тысячи владимирцев и го�
стей города побывали здесь.
Ведь на ней были ярко пред�
ставлены достижения сель�
скохозяйственной отрасли
Владимирской области.

В ярмарке приняли участие
все муниципальные образо�
вания региона, свою продук�
цию представили ведущие
предприятия сельского хо�
зяйства и пищевой промы�
шленности, крестьянско�фер�
мерские хозяйства и личные
подсобные хозяйства жите�
лей.

На Соборной площади ра�
ботала выставка сельхозтех�
ники. Любой желающий мог
побывать в кабине трактора
или комбайна владимирской
сборки и производства. Осо�
бенно это понравилось де�
тям.

А в сквере «Липки» развер�
нули выставку животных, птиц
и даже рыбной отрасли. Здесь
были представлены коровы,
бычки, владимирские тяже�
ловозы, кролики, куры, гуси.
На все можно было не только
посмотреть, но и потрогать жи�
вотных руками. Основные уча�
стники выставки – ООО АПК
«Воронежский», ЗАО «им. Ле�
нина», ООО «Богатырь» («Пе�
чки�лавочки»), ООО «Новая
жизнь» и ООО «Нептун» � сра�
ботали на славу. От посети�
телей не было отбоя.

Пространство Пушкинско�
го бульвара заняла выставка
достижений муниципальных
образований. Наши города и
села представили в стилизо�
ванных шатрах свою брендо�
вую продукцию � продукты пи�
тания, сувенирные изделия,
одежду и украшения, � все,
что является визитной карто�
чкой муниципального образо�
вания.

Рядом проходил «Фести�
валь вкусного питания», где
любой смог продегустировать
продукцию. Многочисленные
гости принимали участие в
кулинарных конкурсах и ма�
стер�классах – на радость
партнерам этой площадки:
кулинарной студии «Рулет»,
ООО «Гиперглобус», ЗАО «АБИ
Продакт».

«Наше село продолжает
оставаться драйвером эконо�
мики Владимирской облас�
ти», � подчеркнула Светлана
Орлова.

ДНЕВНИК
ГУБЕРНАТОРА

В этот день предстоит выбрать местные органы власти, от которых зависит  повседневная жизнь людей

На открытии школы № 42 во Владимире.
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ПРОДОЛЖАЕТСЯ РЕМОНТ
ЖИЛЬЯ ВЕТЕРАНОВ ВОЙНЫ

В ходе проведения совещаний и рабо�
чих встреч губернатор Светлана Орлова
даёт поручения руководителям областной
администрации и органов местного само�
управления по решению актуальных воп�

росов жизнедеятельности Владимирской
области.

Так, глава региона поручила департа�
менту социальной защиты населения об�
ластной администрации провести ком�
плексную проверку выполненных органа�
ми местного самоуправления мероприя�
тий по ремонту жилья ветеранов Великой
Отечественной войны, а также условий их
проживания.

По состоянию на 14 августа, обязатель�

ства по проведению ремонта жилья пол�
ностью выполнены в 11 муниципальных об�
разованиях, в том числе в городах Ковров,
Муром и Радужный, в Камешковском, Ков�
ровском, Меленковском, Петушинском, Се�
ливановском, Собинском, Судогодском и
Юрьев�Польском районах. Отремонти�
ровано жилье 209 ветеранам. В остальных
территориях ремонтные работы продол�
жаются.

В ходе проверки в Гусь�Хрустальном,

Владимире и в Гусь�Хрустальном районе
были выявлены факты несоблюдения пла�
новых сроков проведения ремонтных работ.
В адрес глав этих муниципальных обра�
зований направлены заключения о выяв�
ленных нарушениях.

Проверка показала, что в ремонте нужда�
ется жилье еще 167 ветеранов. Завершение
работ планируется в III квартале 2015 года.

Пресс�служба администрации
области.

КАК НЕ СТАТЬ ЖЕРТВОЙ
ФИНАНСОВЫХ МОШЕННИКОВ

С таким явлением, как финансовая пирамида, боль�
шинству из нас довелось познакомиться в 90�х годах про�
шлого столетия. Инвестиционный опыт россиян был край�
не небогат и по сути сводился к вкладам в сберегательную
кассу. Неудивительно, что от деятельности разнообразных
«МММ», «Властилин» и прочих печально известных ком�
паний за несколько лет в той или иной степени пострадали
до трети наших сограждан.

Сегодня опыта у россиян заметно прибавилось. Но, тем
не менее, финансовые пирамиды по�прежнему регулярно
появляются в поле нашего зрения, а их организаторы про�
должают находить доверчивых любителей легкой наживы.
Только действовать мошенники стали изобретательнее,
профессиональнее. Они научились выискивать проблем�
ные места в законах и других нормативных актах, научи�
лись выдавать себя за добросовестных участников рынка.
В прошлом году совместными усилиями Банка России,
правоохранительных органов и, конечно же, населения,
удалось прикрыть 250 финансовых пирамид. Но, несмотря
на это, доверчивые граждане успели лишиться двух мил�
лиардов рублей.

Любимый инструмент всех финансовых мошенников –
человеческая жадность. Желание получить много, не за�
трачивая больших усилий, становится отличным «крюч�
ком», на который они ловят свои новые жертвы. Поэтому
лучшее средство против мошенников – здравый смысл,
расчет и… простое любопытство. Мы расскажем о неко�
торых наиболее распространенных схемах финансового
мошенничества и о признаках, по которым можно опреде�
лить, какова вероятность, что вместо прибыли вы попро�
щаетесь со своими деньгами навсегда.

ОБЕЩАТЬ – НЕ ЗНАЧИТ ЗАРАБОТАТЬ
Самый распространенный тип «пирамиды» работает

по классической схеме – собирает деньги с населения,
обещая огромные проценты, некоторое время выплачи�
вает их за счет средств новых участников, а затем лопает�
ся. Совсем недавно в одном из регионов ликвидировали
такую пирамиду, предлагавшую своим клиентам 300 про�
центов годовых. В течение первых месяцев организаторы
схемы действительно платили неплохой доход – 25–30
процентов в месяц, активно привлекая новых клиентов.
Затем «пирамида» рухнула, а ее участники потеряли свои
деньги.

Кстати, именно по такой схеме действовала и самая
знаменитая «пирамида» в истории нашего государства –
«МММ».

Нужно помнить, что любая «пирамида» может сущест�
вовать до тех пор, пока ее организаторы находят новых
участников. Очень часто к этой «работе» привлекают самих
клиентов, обещая им с каждого новичка определенный
процент. Если вам предлагают таким образом «пора�
ботать», то следует всерьез задуматься о том, стоит ли
доверять такой фирме.

Зачастую аферисты, рекламируя свое детище, рас�
сказывают о вложениях в «высокодоходные финансовые
инструменты». Обязательно уточняйте, о каких именно ин�
струментах ведется речь. Акции? Облигации? Покупка и
продажа валюты? Строящаяся недвижимость? Что кон�
кретно? Не поленитесь спросить, когда компания органи�
зовалась. Затем сделайте пару простых запросов в любом
интернет�поисковике и выясните, какую доходность по�
лучают по этим инструментам лидеры рынка. Вряд ли
она будет даже близко похожа на 300 процентов. Заду�
майтесь – если лидеры рынка, работающие на нем не
первый год, не могут обеспечить вам заоблачный доход,
то как это сделают «волшебники» из компании, организо�
ванной пару месяцев назад и принимающие клиентов чуть
ли не в подворотне? Кстати, законодательство нашей стра�
ны запрещает инвестиционным компаниям обещать ин�
весторам какую�то фиксированную доходность. Гаран�
тировать проценты по вкладу могут только банки. Поэтому
если вас призывают стать «инвестором» и дают гарантию
на получение процентов – обходите такую фирму стороной.

Еще один тип «пирамид» «работает» через Интернет.
Вас просят отправить куда�то или кому�то деньги, а взамен
(потом, естественно) получать определенный доход. Про�
верить достоверность информации о такой фирме и во�
обще факт ее деятельности зачастую попросту невозмож�
но.

Еще один вид финансового мошенничества реализу�
ется под видом альтернативы потребительскому и ипо�
течному кредитованию. Например, вам предлагают на�
копить на машину, квартиру или иную дорогостоящую
вещь длительного пользования. Схема работы заклю�
чается в следующем: вы накапливаете на специальном
счете компании первоначальный взнос (обычно это 20–
30 процентов от стоимости будущей покупки), после чего
вам выдается кредит, достаточный для реализации своей
мечты. На самом деле такие организации действительно
есть и действуют они вполне законно и во благо своих
клиентов. Здесь особенно важно уметь отличать добросо�
вестных игроков от недобросовестных. Многие компании
работают не первый год, поэтому вопрос об опыте по�
добной деятельности более чем уместен. Так же, как и
уточнение, куда эта компания направляет средства, на
которые планирует получать доход (и выплачивать его
клиентам). Если речь идет, например, о приобретении по
такой схеме автомобиля, нужно узнать, с какими банками,
автосалонами и дилерами работает компания, с кем из
них заключен официальный договор и перепроверить эту
информацию у дилеров.

МИКРОАФЕРИСТЫ
Чрезвычайно распространенный вид мошенничества

– проекты, выдающие себя за микрофинансовые органи�
зации и кредитно�потребительские кооперативы. Напри�
мер, в Московской области под этой маской прячутся две
трети финансовых аферистов. При этом нужно помнить,
что микрофинансовые организации и кредитно�потреби�
тельские кооперативы – организации легальные, прямо
предусмотренные законодательством. Поэтому необхо�
димо разбираться, как они должны вести деятельность
и, соответственно, какие признаки говорят о мошенни�
честве.

Микрофинансовая организация (МФО) – это организа�
ция, выдающая займы гражданам, компаниям и индиви�
дуальным предпринимателям. Но при этом банком МФО
не являются. Обычно это средние и небольшие компании,
которые не связаны многими банковскими нормативами,
а потому способные во многих случаях выдавать деньги
быстрее и менее формализованно, чем банки. Как пра�
вило, они выдают относительно небольшие суммы на
развитие бизнеса, а также оформляют микрозаймы и зай�
мы до зарплаты. Привлекать вклады населения микрофи�
нансовая организация не имеет права. Поэтому если вы
видите слово «вклад» в рекламе МФО – это явный признак
недобросовестности. Зато МФО имеет право заключать
с клиентами договор займа, то есть когда клиент дает
свои деньги взаймы микрофинансистам. Правда, сумма
такого договора должна быть не менее 1,5 миллиона
рублей.

Надзор за деятельностью МФО осуществляет Банк
России, он же ведет государственный реестр микрофи�
нансовых организаций, размещенный на его официаль�
ном сайте (www.cbr.ru, раздел «Финансовые рынки»/«Над�
зор за участниками финансовых рынков»/«Государствен�
ный реестр микрофинансовых организаций»). Если там
вы не нашли названия МФО, которая предлагает вам свои
услуги, значит, стоит насторожиться.

Часто в мошеннических схемах функции разделены
между различными компаниями: МФО привлекает клиен�
тов, а договоры займа заключаются с другой органи�
зацией. Запомните: если вы пришли в МФО, чтобы дове�
рить ей свои средства, то и договор вы должны заключить
именно с микрофинансовой организацией, а не с какой�
то третьей компанией.

В свою очередь, кредитный потребительский коопера�
тив (КПК) – это добровольное объединение физических
и/или юридических лиц, деятельность которого направ�
лена на удовлетворение финансовых потребностей членов
кредитного кооператива (пайщиков). Другими словами,
кредитные потребительские кооперативы привлекают
средства своих пайщиков и им же выдают кредиты. Стро�
гих ограничений на сумму привлекаемых средств нет.

Кредитные потребительские кооперативы обязаны
быть членами саморегулируемых организаций (СРО) и
соблюдать установленные ими стандарты. Перечень КПК,
являющихся членами саморегулируемых организаций,
размещен на официальном сайте Банка России (www.cbr.ru/
«Финансовые рынки»/«Государственный реестр саморегу�
лируемых организаций кредитных потребительских ко�
оперативов») и на сайтах самих СРО.

Пайщик имеет право знать, чем занимается кооператив,
каково его финансовое положение. Завышенные предло�
жения доходности, агрессивная реклама (которая, кстати,
стоит больших денег) – все это признаки как минимум
недобросовестности, а то и откровенного мошенничества.
Несколько месяцев назад правоохранительные органы
пресекли деятельность кредитного потребительского ко�
оператива «Сберегательная касса 24». У компании были
отделения в 11 регионах, хотя никакой реальной хозяй�
ственной деятельности она не вела.

Организаторы КПК, стремясь показать надежность сво�
его предприятия, могут заявлять, что взносы пайщиков
застрахованы. В этом случае уточните – от чего именно.
Запросите договор со страховой компанией (его обязаны
предоставить по первому требованию) и почитайте, о ка�
ких страховых случаях идет речь.

РАЗДОЛЖНИТЕЛИ
Сейчас, когда многие наши соотечественники испы�

тывают трудности с обслуживанием кредитов, набирает
обороты еще один вид финансового мошенничества –
раздолжнители. Некая фирма обещает заемщику, что за
вознаграждение (обычно 20–30 процентов от долга перед
банком или микрофинансовой организацией) возьмет на
себя погашение его кредита. Заключается договор, за�
емщик платит деньги, раздолжнитель делает первую вы�
плату кредитору. А через 2�3 месяца выясняется, что пер�
вая выплата была и последней – долг по�прежнему висит
на заемщике, а «благодетель» скрылся вместе с получен�
ной комиссией.

К сожалению, финансовые преступления по�прежнему
чрезвычайно распространены не только у нас в стране, но
и во всем мире. И чтобы не стать жертвой аферистов,
нужно помнить, что чудеса в мире финансов случаются
чрезвычайно редко. Наивно верить, что кто�то окажется
готов гасить чужие кредиты или способен стабильно зара�
батывать на инвестициях в десять раз больше, чем весь
остальной рынок. Ведь любой организатор финансовой
пирамиды помогает разбогатеть одному�единственному
человеку – самому себе.

Отделение по Владимирской области
главного управления по ЦФО

Центрального банка РФ.

ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

ПРОВЕДЕНЫ
ПРОВЕРКИ

Прокуратурой района проведены проверки
исполнения законодательства

в сфере организации летнего отдыха детей
Прокуратурой Киржачского района совместно с контро�

лирующими органами в период июнь�июль 2015 года про�
ведены проверки исполнения законодательства при орга�
низации летнего отдыха детей, по результатам которых вы�
явлены многочисленные нарушения в деятельности детских
пришкольных лагерей и загородного лагеря им. А. Матро�
сова.

По результатам проверки установлено, что в нарушение
требований федерального законодательства работник сто�
ловой пришкольного оздоровительного лагеря, функцио�
нирующего на базе сельской школы, был допущен к работе
без результатов предварительного медицинского осмотра.
Выявлены иные нарушения санитарно�эпидемиологичес�
кого законодательства (отсутствие дезинфицирующих
средств либо неправильное их использование, несоответ�
ствие столовой посуды и другие нарушения).

Нарушением требований законодательства является и
то, что некоторые работники оздоровительных лагерей
(МБОУ СОШ № 6, МКОУ Зареченская ООШ, МКОУ Филип�
повская СОШ, МБОУ ДОД «ЦДТ») не привиты в соответствии
с национальным календарем профилактических прививок.

В семи оздоровительных лагерях начальниками не про�
водился контроль фактического рациона питания на соот�
ветствие утвержденному примерному меню. В некоторых
лагерях не обеспечивалось максимальное пребывание
детей на свежем воздухе, что является нарушением тре�
бований санитарно�эпидемиологического законодатель�
ства.

Установлены факты использования спортивных и игровых
сооружений, не отвечающих требованиям, обеспечиваю�
щим безопасность детей (незакрепленные должным
образом футбольные ворота, карусели и др.).

По результатам проверки в оздоровительном лагере
МКОУ «Филипповская СОШ», установлено, что территория
образовательного учреждения имеет только частичное
периметральное ограждение в виде сетки�рабицы, которая
имеет разрывы, а в некоторых местах совсем отсутствует. В
результате отсутствия непрерывного ограждения перимет�
ра школы, существует доступ на территорию образова�
тельного учреждения посторонних лиц и транспортных
средств, что может привести к возможности криминальных
проявлений.

Всего прокуратурой района в данной сфере выявлено 42
нарушения закона, внесено 8 представлений об устранении
нарушений, привлечено к дисциплинарной ответственности
12 должностных лиц, к административной ответственности
привлечено 5 лиц, внесено 1 предостережение о недопус�
тимости нарушения закона.

По результатам рассмотрения мер прокурорского реа�
гирования выявленные нарушения законодательства уст�
ранены.

Ю. КОРОЧКИНА,
старший помощник прокурора района,

младший советник юстиции.
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БУДЬТЕ  ВНИМАТЕЛЬНЫ!

ОСТОРОЖНО: ПИРАМИДЫ!

ДОПОЛНЕНИЕ К ОБЪЯВЛЕНИЮ В ГАЗЕТЕ
ОБ ИЗВЕЩЕНИИ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ

ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
В газете « Красное Знамя» № 55(13205) от 14.08.2015 г. допущена

неточность, необходимо читать:
Заказчиком кадастровых работ является Шарипов Саяр Манерович

(адрес для связи: г. Москва, ул. Новокосинская, д. 9, корп. 1, кв. 42,
контактный телефон: 89166171514).
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На очередном заседании администра�
тивной комиссии было рассмотрено более
10 протоколов об административных право�
нарушениях. Количество протоколов увели�
чилось в связи с тем, что в комиссию на рас�
смотрение передали обратно некоторые ста�
тьи административного кодекса Владимир�
ской области (ОЗ�11 от 14 февраля 2003 г.). Не�
которое время назад административная
комиссия района также рассматривала эти
правонарушения. Поэтому мне хотелось бы
напомнить жителям района, о чем гласят
статьи административного закона.

Статья 11. Административные
правонарушения, посягающие

на общественный порядок и
общественную безопасность
1. Нарушение установленных органами

местного самоуправления правил содержа�
ния собак и других животных – влечет пре�
дупреждение или наложение администра�
тивного штрафа в размере от двухсот до
двух тысяч пятисот рублей.

2. Нарушение тишины и спокойствия
граждан с 22 до 6 часов местного времени
в населенных пунктах, подъездах, жилых
квартирах, дворах с использованием теле�
визоров, радиоприемников, магнитофонов,
других громкоговорящих устройств, а также
посредством громкого пения, выкриков,
свиста, игры на музыкальных инструментах
и иного шума, за исключением случаев,
предусмотренных пунктом 3.1 настоящей
статьи, – влечет предупреждение или на�
ложение административного штрафа на
граждан – от одной тысячи до двух тысяч
пятисот рублей; на должностных лиц – от
двух тысяч пятисот до пяти тысяч рублей;
на юридических лиц – от пяти тысяч до де�
сяти тысяч рублей.

Те же действия, совершенные повторно,
– влекут наложение административного
штрафа на граждан – от двух тысяч пятисот
до пяти тысяч рублей; на должностных лиц
– от пяти тысяч до десяти тысяч рублей; на
юридических лиц – от десяти тысяч до
двадцати пяти тысяч рублей.

«В нашем доме появился
«замечательный» сосед»

Почти что в каждом многоквартирном до�
ме найдется хотя бы один нарушитель спо�
койствия, которому глубоко наплевать на
окружающих людей и их мнение. Некоторых
из них соседи терпят годами, пытаясь вра�
зумить моральными наставлениями, к дру�
гим и подходить боятся. Но всякому терпе�
нию приходит конец, и тогда возмутителям
тишины приходится встречаться с предста�
вителями полиции и членами админи�
стративной комиссии.

Такой случай произошел в одном из домов
на ул. Пушкина, где проходили семейные
«разборки», из�за которых соседи не могли
уснуть до часа ночи. Как позже выяснила
полиция, на сей раз женщина выгоняла
своего сожителя из квартиры. Может быть,
соседи и не написали бы заявление на «бу�
янку», но такие стычки происходят в злопо�
лучной квартире регулярно. То она его вы�
ставляет на улицу, то он рвется обратно к
своей «любимой и единственной». Может
быть, штраф в 1 тысячу рублей, выписанный
хозяйке квартиры членами администра�
тивной комиссии, охладит накал страстей
на поле семейной брани, и соседи смогут
облегченно вздохнуть? За нарушение ти�
шины и спокойствия граждан в ночное
время был оштрафован на 1 тысячу рублей
и молодой человек, проживающий на ул. Де�
сантников, 7, который слишком громко раз�
говаривал. Как пояснил сам нарушитель, он
беседовал на балконе с другом. Видимо,
дружеский диалог дошел до самой высокой
точки накала, раз помешал соседям спать.
Меломаны также не дают спокойно отдыхать
окружающим. На тысячу рублей была ош�
трафована женщина, проживающая на
ул. Чайкиной. Любительница громкого про�
слушивания музыки не давала спать людям
до полуночи.

«Собачьи» истории
нашего района

Двадцать девятого июля, в 13 часов, в
СНТ «Солнечный» собака, сорвавшаяся с
привязи, покусала девочку, проезжавшую

мимо на велосипеде. Неизвестно, что было
бы с маленькой велосипедисткой, если бы
ей на помощь вовремя не подоспела рабо�
тавшая в огороде и услышавшая детские
крики мать. Малышка отделалась всего
лишь укусом руки, но какой стресс перенесла
и она сама, и ее родители!

Но удивляет не сама история, а отноше�
ние к ней хозяйки животного, которая ут�
верждала, что ее собака в тот момент была
привязана к крыльцу дома, а девочка, ез�
дившая по дороге, упала и скатилась прямо
в собачью пасть. В принципе, свою вину
она все�таки позже признала и была ош�
трафована за ненадлежащее содержание
животных на 1 тысячу рублей.

25 июля подобная история произошла в
п. Дубки, где мужчина, по просьбе своей хо�
зяйки, выгуливал по улице крупную собаку
на поводке, но без намордника. К ним подо�
шел мальчик, собака прыгнула на него и уку�
сила ребенка. Хозяйка животного не отрица�
ла свой вины и сказала, что обязательно ку�
пит для своего питомца намордник. Члены
комиссии оштрафовали женщину на 1 ты�
сячу рублей.

Был оштрафован и хозяин двух собак из
д. Аленино, которые то и дело свободно гу�
ляют по деревне. Соседи пытались погово�
рить с проживающими в доме людьми (там,
по объяснениям хозяина, постоянно прожи�
вают его многочисленные родственники из
Украины), но к успеху это не привело. Впер�
вые жители деревни познакомились с хозя�
ином собак в административной комиссии,
и хотя он утверждал, что его питомцы – доб�
рейшие существа и, как говорится, «мухи
не обидят», членам комиссии удалось убе�
дить его не выпускать их на улицу. Мужчина
был оштрафован на 200 рублей.

«А нас и тут неплохо кормят…»
Еще одна вопиющая история с участием

собак произошла в городе. Седьмого ав�
густа гражданин вернулся домой и обнару�
жил на своем участке двух собак, которые
«перерезали» все его хозяйство: более де�
сятка кур и кроликов лежали на участке без�
дыханными. При появлении человека живот�
ные убежали через сделанный под забором
подкоп. Разозленный мужчина перемахнул
через забор вслед за ними и преследовал
их до дома, к которому собаки прибежали,
а потом вызвал на свой участок полицию.
Полицейские хотели побеседовать с хозяи�
ном животных, но им никто не открыл. Чуть

позже намеченная встреча состоялась, и на
нарушителя был составлен протокол. Он за�
явил, что собак не отпускал, и убежали они
сами. Также он обещал сам разобраться с
пострадавшим по поводу нанесенного ущер�
ба. Однако, придя на комиссию, стал все
отрицать и говорить, что нет доказательств
того, что именно его собаки совершили
набег на хозяйство заявителя. Несмотря на
его заявления, члены комиссии оштрафо�
вали нарушителя на 2,5 тысячи рублей, т. к.
протокол, составленный полицейскими, он
подписал.

В каждом поселении
свои правила

На комиссию пришел протокол из г. Юрь�
ев�Польский, составленный на жителя
г. Киржач Б., который по незнанию нарушил
Правила благоустройства г. Юрьев�Поль�
ский: перевозил щебень в грузовике без по�
крытия каким�либо материалом, что, по
мнению депутатов Совета народных депу�
татов Юрьев�Польского, может привести к
загрязнению городских дорог. Мужчина
объяснил, что не знал о существовании та�
ких правил, но, как говорится, незнание за�
кона не освобождает от ответственности.
Ему был выписан минимальный штраф, по�
ложенный по этой статье, – 800 рублей.

«Автомобили, автомобили
буквально все заполонили»

Все больше у россиян становится машин,
иногда в одной семье во владении их на�
ходится две, а то и три. И все меньше сво�
бодного пространства становится на наших
улицах. Паркуются автолюбители везде, где
только можно – на тротуарах, газонах и даже
в цветниках. Такое поведение владельцев
машин, естественно, приводит к возмуще�
нию остальных жителей спальных микро�
районов. Так, по заявлениям жителей за
парковку на тротуарах и газонах были ош�
трафованы членами комиссии на 800 руб�
лей граждане Р., Г. и Ю., проживающие по
адресу: ул. Пугачева, 2. Мужчины заверили
секретаря административной комиссии,
что все поняли, и найдут другое место для
стоянки своих авто. А ведь раньше на заме�
чания сидящих около подъездов бабуль, что,
дескать, все цветы и кусты передавили ма�
шинами, реагировали грубо или просто не
обращали внимания. Видимо, влиять на та�
ких автовладельцев надо не словом, а руб�
лем.

 А. ГОТКО.

Только что подписанием Акта о безоговорочной капиту�
ляции Японии закончилась Вторая мировая война, ещё не
были залечены раны, нанесенные военными действиями в
ходе Великой Отечественной войны, а руководство завода
«Красный Октябрь», задумавшись о приобщении к мировой
культуре, открыло профсоюзную библиотеку, которой поль�
зовались рабочие, специалисты предприятия и их семьи в
течение более шестидесяти лет. Находилась библиотека в
старом одноэтажном здании на самом въезде в поселок,
ныне микрорайон Красный Октябрь.

В период перестройки и начального этапа реформ пред�
приятие переживало сложные времена, что отражалось и
на финансовом положении библиотеки. В этот период по�
ступление новых книг и периодических изданий почти пре�
кратилось, ремонтные работы не проводились. Но в 1990
году из старого здания библиотека переселилась в более
современное, чему коллектив был безмерно рад.

В 2007 году произошла передача библиотеки в ведение
администрации города, и статус ее изменился – она стала
городской библиотекой.

� Мы буквально вздохнули в связи с таким изменением,
– призналась заведующая библиотекой Наталья Александ�
ровна Филиппова, – и почувствовали на себе внимание но�
вой власти. С 2008 года начали понемногу проводить ре�
монтные работы. За прошедшие годы были отремонтиро�
ваны холл, читальный зал, два кабинета, детское отделение,
крыша, туалет, заменены все окна на пластиковые, столы,
стулья, все стеллажи.

Переезд из старого помещения, ремонтные работы, из�
менение статуса библиотеки потребовали от коллектива не�
мало усилий, ведь библиотечная работа в эти периоды не
останавливалась, а библиотекарям приходилось разбирать
книги со стеллажей, связывать их пачками, переносить и
вновь раскладывать. И все это вручную, силами коллектива.

� Наталья Александровна, знаю, что ваш коллектив
проводит значительную массовую работу. Расскажи�
те об этом.

 � У нас не прекращается акция «Книга 03» по обслужива�
нию на дому инвалидов и пенсионеров, которым трудно хо�
дить. В ходе акции «Книга на каникулах» организуем тесные
связи с сотрудниками и ребятами, отдыхающими в летних
пришкольных лагерях, а также принимаем их у себя. У нас
налажены связи с Домом народного творчества шелкоком�
бината, с Домом культуры микрорайона Красный Октябрь,
где совместно был проведен музыкально�литературный
вечер романса.

В конце года мы обязательно проводим творческий отчет
перед читателями, на который приходит немало людей, а
также новогодние праздники, и не только в помещении биб�
лиотеки, а и в детских садах. Организуем хороводы, кон�
курсы с вручением подарков. Также с угощением проходят
акции «Книжкины каникулы», на которых для детей прово�
дим конкурсы, викторины, а победителям вручаем сувени�
ры. Регулярно проходят уроки мужества и другие массовые
мероприятия.

К 70�летию Победы в Великой Отечественной войне для
детей была подготовлена музыкально�литературная ком�
позиция, которая прошла с большим успехом. Постоянно
занимаемся оформлением стендов в холле, тематических
выставок и книжных новинок. Словом, без дела никто у нас
не сидит. Работа напряженная, но интересная.

� Наталья Александровна, скажите, сколько у вас
читателей?

� В настоящее время читателей у нас две тысячи сто де�
вяносто человек, одиннадцать тысяч посещений в год. В
библиотеке имеется двадцать восемь тысяч экземпляров
книг. Выписываем 36 экземпляров журналов, семь газет, на
приобретение книг и мебели расходуем до трехсот тысяч
рублей в год.

� А велик ли у вас коллектив? – спрашиваю я На�
талью Александровну.

� На абонементе обслуживают читателей Валентина Ни�
колаевна Мамаева и Снежана Вячеславовна Безрукова,
библиографом до недавнего времени была Галина Алек�
сеевна Пантелеева, сейчас эта должность вакантна. Рабо�
тает у нас замечательная женщина, уборщица – Ольга Анд�
реевна Гаврилова. Она не только хорошо выполняет свои
обязанности за невысокую зарплату, но и во многом другом
нам помогает.

Мы очень ценим тех горожан, кто является не только ак�
тивным читателем, но и дарит библиотеке книги. Так, Лидия
Владимировна Михайлова переплела и подарила нам такие
книги, как «Архипелаг Гулаг» и «Доктор Живаго». Поступила
к нам в качестве дара самиздатовская книга стихов Сергея
Есенина, которую подготовил бывший наш активный чита�
тель Иван Васильевич Четвертаков. Много различной ли�
тературы подарил нам Максим Васин.

Мы ведём свою летопись. Помним тех работников, ко�

торые отдали библиотеке многие годы – прежде всего быв�
шую заведующую Нину Михайловну Бобкову, Валентину
Викторовну Арбузову и других.

Мне очень приятно, что исполнилась моя давняя мечта,
и мы смогли отремонтировать детский досуговый зал, где
создадим все необходимые условия для пребывания в нем
и игр детям.

� Разрешите поинтересоваться, а сколько лет Вы
отдали библиотеке?

� В библиотеке я работаю с 1976 года, а заведующей
стала в1989 году. У нас трудятся только преданные библио�
течному делу люди. Считаю, что, несмотря на увлечение
молодежи Интернетом, книга никогда не будет забыта, и
мы будем делать все для того, чтобы популяризировать
книги, привлечь к нам как можно больше читателей. Очень
приятно, что многие наши читатели приходят к нам как к
своим людям, благодарят за то, что мы делаем. Нельзя не
вспомнить нашего активного читателя Б. И. Боброва. Он
очень серьезно заболел, сказал, что пришел к нам в по�
следний раз и низко поклонился. Это знак великого уваже�
ния к нашей нужной людям профессии.

Когда уходил из городской библиотеки, навстречу мне
спешила шумная стайка девчушек со связками книжек. И
подумалось, что нет, не зарастет сюда народная тропа, к
людям, «прикипевшим» к миру книг и не мыслящим без
этой работы своей жизни.

 В. ДМИТРИЕВ.
НА СНИМКАХ: заведующая городской библиотекой

Н. А. Филиппова; библиотекарь на абонементе С. В. Без�
рукова.

Фото автора.

В АДМИНИСТРАТИВНОЙ КОМИССИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

В КОМИССИИ РАБОТЫ ПРИБАВИЛОСЬ

 ЮБИЛЕИ

«ПРИКИПЕВШИЕ» К МИРУ КНИГ
Городской (бывшей профсоюзной) библиотеке четвертого сентября исполняется 70 лет

ДОПОЛНЕНИЕ К ОБЪЯВЛЕНИЮ В ГАЗЕТЕ
 ОБ ИЗВЕЩЕНИИ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ

ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
В газете « Красное Знамя» № 55(13205) от 07.08.2015 г. допущена

неточность, необходимо читать:
Заказчиком кадастровых работ является Осина  Валентина

Владимировна (адрес для связи: г. Москва, ул. Братская, д. 6, кв. 2,
контактный телефон: 89040383489).

ДОПОЛНЕНИЕ К ОБЪЯВЛЕНИЮ В ГАЗЕТЕ
 ОБ ИЗВЕЩЕНИИ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ

ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
В газете « Красное Знамя» № 57(13207) от 14.08.2015 г. допущена

неточность, необходимо читать:
Заказчиком кадастровых работ является Мельгунова Людмила

Аркадьевна (адрес для связи: г. Раменское, ул. Михалевича, д. 31, кв.
56, контактный телефон: 89031858410).

ДОПОЛНЕНИЕ К ОБЪЯВЛЕНИЮ В ГАЗЕТЕ
ОБ ИЗВЕЩЕНИИ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ

ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
В газете « Красное Знамя» № 48 (13198) от 14.07.2015 г. допущена

неточность, необходимо читать:
Заказчиком кадастровых работ является Едыкин Сергей Викторович

(адрес для связи: г. Москва, ул. Дежнева, д. 27, корп. 2, кв. 66, контактный
телефон: 89163080567).
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